
◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　中島会長
　中津平成ロータリークラブの皆さんこ
んばんは。
　先々週より降りました大雨により、中
津市内はもとより西日本を中心に全国各地で水や土砂の
被害が多く出ておりますこと、また75名を超える死者、
30名あまりの行方不明者をはじめ多くの被災者が出まし
たことに心よりお悔やみ申し上げます。当クラブでも暫
くの間ニコニコを支援金に回すなどできる限りの支援を
行っていきたいと思います。
　さて、本日は今年度初めての夜例会となり、後ほど山
本会員より卓話をいただきます。

　当クラブは昨年度の細則変更により例会を月に２回以
上の開催となり、そのうち月に一回は夜例会をさせてい
ただき、例会プログラム終了後は懇親会を設えておりま
す。
　昨年度に引き続き、例会終了後はお時間の許す限りお
互いの懇親を深めてまいりたいと思いますし、リラック
スした時間に様々な活動や事業などへ忌憚のないご意見
も伺えたらなと思います。
　前回のスピーチでもお話ししましたが、今年23名の会
員でスタートしました。その内訳は設立当時からの会員
５名にたいし、在籍15年未満の会員が13名、そのうち５
年未満の会員が７名となっております。
　懇親会は楽しく懇親を深めるとともにお互いからの学
びの場でもあります。折角の「ありがたい」ご縁をいた
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前回（1337回例会）の記録
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■ゲスト

 

■ビジター
宇佐八幡ロータリークラブ：
江上公信氏、永松何奈子氏、
安藤秀明氏

■出席報告
 会　員　数　23名
 免 除 者 数 ３名
 対 象 者 数　20名
 本日出席者 16名
 欠 席 者 数 ４名
 出　席　率　80.00%

■1336回出席報告の修正
　1336回欠席者 ２名
　メイクアップ １名
　欠　席　者 １名
　修正出席率　 90.00%→　95.00%
●メイクアップ
倉会員（龍谷高校） 7/10

●欠席者
仲本会員

会長  中 島  浩一郎 　　幹事  永 松  大 茂　　会報担当  梶 原  清 二　　 IT広報担当  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 新入会員卓話
 ㈲大下電気工事　代表取締役　大下靖彦会員
◎次回例会プログラム 8/7（火） 3クラブ合同　ガバナー公式訪問例会
 12：30～　グランプラザ中津ホテル
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だいたのですから、是非とも多くの良いご縁を結んでい
ただきたいと思います。
　本日も最後までよろしくお願い申し上げます。

◎幹事報告　永松幹事
●例会変更　津久見RC、竹田RC、杵築
RC
●週報受理　加古川平成RC、津久見RC、
宇佐RC、熊本平成RC
●幹事報告
・2018年度上期普通寄付金のお願い
・「平成30年7月豪雨」支援募金のお願い
・ハイライトよねやま220号

◎ニコニコボックス　担当：公共イメージ委員会
〔江上会員〕宇佐八幡ロータリークラブ30周年記念ご案
内。

〔辛嶋会員〕宇佐八幡ロータリークラブ30周年が成功す
るように祈っています。
〔永松会員〕芹洋子さんのコンサートに行ってまいりまし
た。
〔黒瀬会員〕芹洋子さんの券が１万円しました。炎天下で
は、温かいコーヒーより冷たいコーヒーの方がいいです。
〔若松会員〕私共も今年創立30周年を迎えます。30町歩
の山を買いました。
〔土居会員〕うちも30周年よろしくお願い致します。
〔中島会長〕本日は新入会員の山本くんが卓話します。そ
れでニコニコします。
〔梶原会員〕中津祇園が27、28、29日の３日間催されます。
新博多町が祇園車を玖珠に持って行きました。戦前に玖

珠に売った車と再会したということです。

◎新入会員卓話
大分銀行大貞支店　支店長

山本大弐会員

「FinTech」の動向について


